

*Trauert nicht,
ich habe gelebt.*

Rita Maag

28. Dezember 1946 bis 14. November 2023

Ihr Lieben

Heute hat sich mein Lebenskreis geschlossen. Ich hatte ein überaus glückliches und interessantes Leben, wozu Ihr alle viel beigetragen habt. Dafür danke ich Euch ganz herzlich.

Wie Ihr alle wisst, war ich nie ein religiöser Mensch. Eine Bestattung im gewohnten Rahmen wäre nicht in meinem Sinne und es ist mein ausdrücklicher und letzter Wunsch, dass für mich kein Grab bereitsteht und auch niemand um mich trauern soll. Ich bin froh, wenn Ihr ganz einfach hie und da an mich denkt.

Mit ganz lieben Abschiedsgrüßen,

Eure Rita

Spiegel, den 14. November 2023